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ブース形式に関する感想一覧 

 

 となり（委員会）の声が大きくて聞きづらいので、つい立てで仕切ったらどうか。 

 発言の機会はないと思っていましたが、分科会形式だったので発言できました。少し
聞きづらかった。（声が届かない） 

 消費税反対 

 ブース分けについては良かったが、各々のブースの声が入りこんで聞きづらい。次回
から、個別ブースで開催して欲しい。 

 年 1～2回ではなく、3～4回開催していただきたいです。 

 残念ながら中退しました。 

 試みは良かったが、委員会での質疑が、周囲の声が大きくて、質問者の声が聞きづら
い。仕切りが欲しい。他の分科会の声が聞こえてきた。 

 聞き取りにくかった。 

 説明が良く聞こえなかった。マイク使用の配慮が足りなかった。高齢者の方がほとん
どなのに、耳が聞こえづらい人がほとんどではなかったかと思います。残念です。 

 良い意見が出してあったんでしょうけど、雑音だけで何も聞こえなかった。 

 分野ごとに多くの人から意見が出され、活（画）期的でした。工夫に感謝します。 

 


